



Gauri Anagale  
B

Felix Brunache  
Leguald Jean  
Linda Theodore  
Jean Sophie  
Yves Harry Robert  
Brunache Jacqueline  
Gerard SIMON  
Hélène Barjon  
~~Hélène~~  
Théodore Louis Epith.  
Alain Shiva  
Danon Schantal  
Danon Scharlae  
Danon Laurette  
Comme le Méjier  
Bien-Timé Thérèse  
Jacqueline Socius  
Hélène Girlande Yvonne  
Coussaient Hélène Elizabeth  
Bellefleur Geneviève  
Karel Jean  
Séguin Gilbert  
Souinié Sophie  
Diana Julien  
Gustavine Philippe  
Hélène Jeanne  
Jean Kerlie  
Jeanly Bertrand  
Worremond François  
Germain Ronald  
Alfred L. Joffre  
Alexandre Annella  
Véline Prante  
Ducco Gerty  
Jédion Lesner  
Véline Nadia  
Daphney André  
Germain Herby  
Kathleen Nelson  
Voltaire Gregory  
Guillaume C. Gilles  
Brunache Alain  
Blanc Sherley  
Antoine Anne  
Garry Bien-Anne  
Fabiola Augustin  
Brunache Lynda  
Brunache Alain  
Nadege Sévère  
Pierre Jean Luc  
Pierre-Jean Rober  
Pierre Fils, Lynda  
Jean Jacques Hervé  
Marcus Alice Hypothèse  
Abergé Patrick  
Chasde Casti  
Y. Bellissier Yerçois  
Naomie Louis  
Clauette Joseph  
Sherlyne Yézéna  
Mme Benivit Pristil  
Etude Louis  
Carine Jonzon  
Christina Farlan  
Pierre Ménier Daniel  
Hélène Robert Compere  
Hélène Gérald  
Judith Altima  
Véline Ghent  
Sophonie Beauger  
Mathilde Gustave  
Julie Nadege  
Nelly Zinkéia  
Gweny Félix  
Magalie Ghislé  
Fabienne Léonie  
Caroline Lorraine  
Micheline Jeane  
Bredy Samy  
Sarky

# Mon Frère Vigan

19 - 08 - 93



Les combattants ont souvent des dehors abruptes et le moment venu de dire merci, seuls quelques grognements, sourds coulent de leurs lèvres pincées.

Aujourd'hui, tel est notre cas, nous qui battons désespérément pour un avenir meilleur dans un pays bâtieux, malade; nous qui aimerais vous remercier et, à travers vous, toute la Communauté Salésienne qui, tendrement, s'est penchée sur notre situation durant ça et là à travers nos ténèbres des brèches aux lumières de l'éducation chrétienne et de la connaissance.

Et, malgré la dépravation croissante de notre Haïti, nous ne nous enfonçons pas dans la stagnation. Fort de la vérité chrétienne, nantis de vos conseils, nous livrons à notre manière la lutte pour le changement.

Cependant, en dépit de notre fougue ardente, nous gerions bien failles sans cette Communauté qui nous a adoptés. Alors, aujourd'hui, en guise de remerciements, nous cherchons en nous et à côté de nous, le cadeau le plus précieux à nous offrir ... Mais dans un pays aussi misérable, seul notre cœur est resté grand. Aussi, Comprendrez-vous sans peine que nous vous l'offrons, ce cœur tout brûlé d'ardeur et de reconnaissance ...

Et en cette époque pénible, nous accueillons votre venue tout en espérant que le regard divin bûtra vos pas pour se poser sur notre peuple agonisant.

En outre, nos remerciements sont d'autant plus chaleureux qu'ils viennent non seulement de nous, de la Communauté pétion-villoise, qui pourrons vous les transmettre, mais aussi des jeunes éparpillés à travers tout le pays ...

Communauté Salésienne,  
de,  
Pétion-Ville,   
C. COSSA



